
平成25年 6 月21日（金）午後 2時からポートピ
アホテルにおいて、第 2回定時総会を盛大に開催
いたしました。総会には正会員75社（委任状304
社）、賛助会員 8社、合計83社の出席がありました。

まず、当協会泉原副会長の開会宣言に始まり、
永川会長のあいさつの後、ご来賓を代表して兵庫
県農政環境部環境管理局長森川格様からご祝辞を
賜りました。続いてご来賓各位をご紹介しました。

議案審議に先立ち、長年にわたり産業廃棄物処
理業でご活躍されている方々への表彰が行われま
した。まず、森川環境管理局長様から当協会岸本
修一監事に対し、生活環境改善事業功労者知事表
彰が行われ、また、永川会長から一般社団法人兵
庫県産業廃棄物協会会長表彰が功労者 2名、優良
事業所 8事業所、優良従業員28名に対して行われ
ました。
休憩をはさみ、まず、司会の岡野青年部副部会

長から、委任状数を含む出席数が定足数を満たし
ていることが報告され、青木理事が議長に選ばれ
ました。そして議事録署名人として、㈱白石組の
白石旬、淡路土建㈱の琴井谷隆志の両氏を選出し
て議案審議に入りました。
議事においては、始めに第 1号議案　平成24年度
事業報告に関する件について報告が行われました。
次に第 2号議案　平成24年度決算に関する件と、
第 3号議案　平成24年度公益目的支出計画実施報
告書に関する件について、一括審議することとな
りました。両議案の説明が勝野事務局長からあり、
藤原監事より監査結果の報告が行われた後に議長
が出席者に諮り、異議なく了承されました。
次に第 4号議案　理事の選任に関する件につい
て同様に説明があり、理事退任に伴う後任理事と
して以下の方々が補欠選任されることが、異議な
く承認されました。

赤井省太様←塩浦俊信理事
　　（アサヒプリテック㈱）←（同社）、
勝野聡一郎←矢内健太郎常務理事
　　（当協会事務局長）←（当協会）、
篠原啓二様←吉村東洋男理事
　　（大栄環境㈱）←（同社）、
高見修二様←木東徳幸理事
　　（三輪運輸工業㈱）←（同社）、
谷口信治様←佐々木興三理事
　　（日笠工業㈱）←（同社）

また、議長からこの度退任された方々へ、在任
中のご苦労に関する謝辞が述べられました。
続いて第 5号議案　名誉会員の推薦に関する件
についても同様に説明があり、異議なく承認され、
このたび理事を退任される日笠工業㈱元顧問佐々
木興三様が名誉会員として推薦され、併せて、長
年のご尽力に対する感謝状が贈呈されました。
全ての議事を終了し、白石副会長の閉会挨拶が
あって午後 3時35分に閉会しました。
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